


**KENIA LÓPEZ,
PRESIDENTA
EN SAN LÁZARO**

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados avaló que la panista encabece la Mesa Directiva para el segundo año de la Legislatura **MÉXICO P. 6**

En San Lázaro, Kenia asume la presidencia

La diputada panista Kenia López Rabadán rindió protesta como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, este martes, luego de que los legisladores de Morena avalaron su nombramiento en el recinto.

Con 435 votos a favor y cuatro en contra, se aprobó la designación de la panista al frente de la Cámara baja; tras rendir protesta, la legisladora señaló que es una parlamentaria de carrera.

“Creo en el equilibrio de poderes y en la pluralidad del Poder Legislativo. Creo en el parlamento, en sus reglas... y en el beneficio que genera en la vida de los ciudadanos. Confío en la palabra, por supuesto, confío en la verdad. Porque siempre la palabra y solo la palabra puede ser punto de encuentro. Confío en el debate apasionado, pero respetuoso. En el debate apasionado, pero honesto. Por eso, en esta presidencia, el único protagonismo lo tendrá la palabra”, aseguró.

López Rabadán cuenta con una licenciatura en derecho por la Uni-

versidad Nacional Autónoma de México (UNAM), es maestra en Gobierno y Políticas Públicas por la Universidad Panamericana, y tiene un doctorado en Administración Pública, por el Instituto Nacional de Administración Pública.

Anteriormente fungió como jefa de campaña de la ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez por la coalición Fuerza y Corazón por México y fue Senadora de la República en la LXIV y LXV legislaturas.

En su ejercicio parlamentario presidió la Comisión de Derechos Humanos e integró las comisiones de Defensa Nacional, Estudios Legislativos, la Igualdad de Género, Trabajo y Previsión Social.

La Mesa Directiva quedó conformada por Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena), Paulina Rubio (PAN) y Raúl Bolaños Cacho Cué (PVEM) como vicepresidentes. En tanto, las secretarías quedaron a cargo de Julieta Villalpando, Alan Sahir Márquez Becerra, Nayeli Arlen Fernández Cruz, Magdalena del Socorro Núñez Monreal, Fuentista Guadalupe Guerrero y Laura Ballesteros.

Ante los nombramientos, la UNAM destacó que el Congreso de la Unión está presidido por dos de sus egresadas: Laura Itzel Castillo y Kenia López Rabadán. **VALINARUIZ**



Hoy asumo con profunda convicción la responsabilidad de presidir la Cámara de Diputados. Lo hago con la certeza de que este Congreso es la casa de la pluralidad y la representación democrática de las y los mexicanos”

KENIA LÓPEZ RABADÁN

Presidenta de la Cámara de Diputados

AVALAN. Con 435 votos a favor y cuatro en contra, se aprobó la designación de la panista Kenia López Rabadán para ser la nueva dirigente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.